

# 二中の旋風

校訓:真実の一日、誠実の一日、充実の一日

令和6年度学校だより 八代市立第二中学校 令和6年10月22日 第7号 文責 楠本 功一

## 令和 6 年度、 2年度 修学旅行 ~ たくさんの学びと、思い出を持ち帰りました ~

10月1日(火)から、2泊3日の日程で、2年生が修学旅行に行ってきました。

|日目は、広島でおいしいお好み焼きを食べ、その後平和学習に取り組みました。8歳の時に被爆された佐渡郁子さんの被爆体験の講話を聞き、その後原爆資料館、平和記念公園で「原爆の子の像」、「原爆ドーム」などを見学しました。「原爆の子の像」では、みんなで作った千羽鶴を捧げて、二度と戦争の惨禍が繰り返されないようにと祈りを捧げました。

2日目は、班別の京都市内散策でした。残暑の厳しい中でしたが、I Dayパスなどを使い、各班で計画した見学地を回りました。職員も手分けして色々な観光地を回ったのですが、大きなトラブルもなく、立派な態度で散策をすることができたようです。

3日目は、一番楽しみにしていた大阪のUSJ(ユニバーサルスタジオジャパン)でした。あいにくの雨のため高速道路が渋滞してしまい、到着が遅れ滞在時間が少し短くなってしまいました。さらに、他の修学旅行生や海外からの観光客がたくさん訪れていたため、お目当てのアトラクションに乗れなかった人も多かったようです。しかし、キャラクターグッズを買ったり、パーク内のレストランで食事を楽しんだりすることができました。

反省点もありましたが、班長を中心に、二中生として主体的に行動し、多くの学びを得ることができた修学旅行になりました。何よりも無事に3日間を過ごすことができたことが大きな成果であったと思います。この学びを、是非今後の学校生活に生かしていってほしいと思います。



















### 「たすきに思いを託して」~八代中体連駅伝競走大会~

10月17日(木)、八代中体連駅伝競争大会が 熊本県営八代運動公園で開催されました。第二 中学校チームは男子8位、女子優勝という結果を 残しました。

今年から、運動公園内を周回するコースに変更となり、女子が5区間 | 2km、男子が6区間 | 8km を走ることになりました。

女子はスタートから最後のランナーまで、一度もトップの座を渡すことなくたすきをつなげ、最後は2位に1分近い大差をつけ、独走でゴールしました。タイムは44分43秒で、この記録が新コースのコースレコードとなります。

男子も、優勝はできませんでしたが選手全員が精一杯の走りを見せ、I時間6分30秒のタイムでゴールしました。

これまで、夏の猛暑の中でも練習に励み、二中の代表として走り抜いた選手の皆さんに心から賛辞を送ります。

女子チームは、八代の代表として11月7・8日に天草で行われる県大会に出場することになります。二中プライドを胸に、自分たちの納得のいく走りができるよう頑張ってきてほしいと思います。みんなで健闘を祈っています!











#### 【大会出場者】

☆男子(1区: 1年 坂中君 2区: 3年 沖仲君 3区: 3年 黒山君 4区: 1年 川口君 5区: 2年 藤本君 6区: 3年 峰君) ☆女子(1区: 2年 澤田さん 2区: 1年 山口さん 3区: 2年 中西さん 4区: 3年 森山さん 5区: 3年 松村さん) ☆区間賞 女子1区: 澤田さん 女子3区: 中西さん

**◆◆◇◇※※★★☆☆◆◆◇◇※※★★☆☆◆◆◇◇※※★★☆☆◆◆◇◇※※★★☆☆** 

#### 初めての試み、3年生「いきいきサロン」

10月3日(木)に、初めての試みである「いきいきサロン」に3年生が取り組みました。今回は9地区に分かれて、地域の高齢者の方とゲームやクイズ、簡単なスポーツなどをして交流させていただきました。生徒も初めての体験で試行錯誤だったようですが、短い時間の中で楽しい世代間交流の時間を持つことができました。ご協力いただきました地域の皆様、社会福祉協議会、包括支援センターの皆様には心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

この「いきいきサロン」の活動が今後も続くことで、二中と地域の方々とのつながりの輪が益々広がっていくことを願っています。





